

Schweizer Meisterschaften im Sektionsturnen in Lenzburg

R.K. Bereits zum achten Mal in Serie nehmen die Gymnastiker am kommenden Sonntag, den 8. September, an der Schweizer Meisterschaft teil, wobei sie jedesmal die Finalrunde erreichten. Der letztjährige Gewinner Trasadingen, hinter dem wir die Silbermedaille erkämpften, ist nicht gemeldet. Dafür ist die Konkurrenz so gross, wie schon lange nicht mehr. Mit Lausanne, Grindelwald, Reichenbach, Trogen und Weite sind fünf starke Gegner am Start. Bei diesem hochkarätigen Feld ist alles möglich.

In den vergangenen drei Wochen wurde das Training noch intensiviert. Da unser Oberturner Markus Romer in den grünen Ferien weilte, übernahm freundlicherweise Silvan Kistler die Leitung der Gymnastiker. Der mit diesem Metier bestens vertraute Turner verlangte viel von seinen Schützlingen ab. Doch mit der Gewissheit sich optimal vorbereitet zu haben, können wir mit guten Gefühlen nach Lenzburg fahren. Zum letzten Mal zeigen wir die von ihm zusammengestellte Übung mit der buntgemischten Musik aus Tango, Walzer sowie einem klassischen Stück von Beethoven. Darum heisst die Devise unseres Oberturners «Wir greifen an». Es würde die Aktiven sicher freuen, wenn uns die treuen Fans und Ehrenmitglieder begleiten würden. Wir wünschen unseren Gymnastikern viel Erfolg für diesen wichtigen Einsatz.